



## **GALA DE L'EXCELLENCE 2015 (SDCPR)**

**Prescott-Russell. Approuvé le 20 janvier, 2015 (2<sup>e</sup> année)**

*Sommaire du financement:* Financement pour aider avec les coûts reliés à l'embauche d'une coordinatrice pour gérer et planifier le Gala de l'Excellence, édition 2015. Le gala de l'Excellence, organisé par la Société de développement communautaire de Prescott-Russell, existe depuis plus de 20 ans. Le mandat est de mettre en valeur nos PME qui contribuent à l'économie régionale.

*Résultats:* Mettre en valeur nos entreprises locales et entrepreneurs qui contribuent au développement économique de Prescott-Russell. Ce projet créera 1 nouvel emploi.

*Coût du projet :* 30,550 \$ / PDEO 16,800 \$

## **PRESCOTT-RUSSELL EXCELLENCE AWARDS (PRCDC)**

**Prescott-Russell. Approved on January 20, 2015 (2<sup>nd</sup> year)**

*Funding summary:* Funding to assist with the cost related to the hiring of a coordinator to plan and prepare for the 2015 Prescott-Russell Excellence Awards. The Excellence Awards, organized by the Prescott-Russell Community Development Corporation, has existed for over 20 years. The mandate is to showcase our SME that have contributed to the regional economy.

*Results:* Showcase our local businesses and entrepreneurs that contribute to the growth and prosperity of Prescott-Russell. The project will create 1 new job.

*Project cost:* \$ 45,000 / EODP \$ 16,800